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長野西ロータリークラブ

会長／池田 修平 幹事／中野 欣哉 クラブ会報委員長／青木 宏

SAA／小山浩太郎 副 SAA／若麻績信昭

会長挨拶 池田修平会長

堀江さんようこそ｡ 歓迎します｡ サッカー応援

団から長野パルセイロの社長になられて大変だと

思いますが､ 頑張って下さい｡

さて､ 旧正月では中国､ 韓国など今でもお祝い

していますが､ 実はタイなど東南アジアでも昔の

太陰暦での日付でお祝いしています｡ 今年は２月

19日です｡

今日は月の別名で和風の読み方で月を表してい

る言い方についてお話します｡ １月は睦月で意味

は親族｡ 知人が集い親睦をするという意味です｡

２月は如月で意味は衣を更に重ね着する月で今年

は３月20日から始まります｡ まだまだ寒い季節で

す｡ ３月は弥生で意味は木草弥生い茂る月です｡

４月19日から旧暦の３月が始まります｡ ひな祭り

は３月３日で４月21日ですから１月遅れの４月３

日にひな祭りをする地方は季節的にはほぼあって

います｡ ですから花見が終わるころにひな祭りを

行っていたということです｡ 季節感は１か月ほど

遅らせて昔の行事､ 昔の読み物に出てくる季節を

考えた方が当たっています｡

幹事報告 中野欣哉幹事

・16日北信第１グループ第３回会長・幹事会報告

次年度はガバナー補佐輩出クラブとなります｡

ご協力よろしくお願いします｡

・５月31日春のゴミゼロ運動にご協力下さい｡

出席・ニコＢＯＸ報告 高橋英司例会運営委員
４/17 (会員54名) 出席29名前々回修正出席率91.11％

ゲスト 堀江三定さん

(株) 長野パルセイロ・アスレチッククラブ

・綿貫隆夫さん☆先日パストガバナーによる緊急

諮問委員会が招集されました｡ 望月年度の次の

ガバナーが未だ決まりません｡ ここ数年地区の

改革をしてガバナー及び事務所の負担を軽くし

てきましたが､ 一般会員に伝わっていません｡

地区がなくなれば､ クラブも消滅します｡ 会員

に説明して徹底理解をしてもらうことを決定し

ました｡ ご協力ください｡

・轟 修平さん☆少し痩せたのですがわかります

か？ほぼ毎日自転車に乗っています｡ 今日この

後､ 健康診断に行きます｡ 結果が楽しみです｡

・清水 満さん☆２～３ヶ月振りの例会です｡ 大

変ご無沙汰しておりました｡ ☆先日信濃美術館

で開催しております ｢いのりのかたち｣ 展に行っ

てきました｡ 夢にまで見た ｢仮面の女神｣ と

｢縄文のビーナス｣ をついに観ることができま

した｡ 芸術性の高さにびっくりし､ 頭の中で､

造られた目的などを想像し充実した１時間でし

た｡

・青木 宏さん☆ようこそ､ 堀江さん｡ スタジア

ム完成し今年はパルセイロもＪ１目指して頑張っ

て欲しいです｡ ☆城山の桜は､ やや散り始めま

した｡ 御開帳の人出もいまひとつです｡
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・大橋東二郎さん☆堀江長野パルセイロ新社長

ようこそ！！

・清水光朗さん☆堀江さんようこそ｡ 卓話楽しみ

です｡ パルセイロ､ 今年こそ昇格目指して頑張っ

て下さい｡

・堀江三定さん☆謝礼をニコニコ BOXへ投入さ

せていただきます｡

・合 計 28,500円 ・累 計 631,177円

次年度名簿作成について 小山次期幹事

お手元に必携の名簿がありますが変更などある

方は５月15日までに事務局までお知らせください｡

講師紹介 松本克幸さん

堀江さんは､ 本業は､ 松田南信 (株) の代表取

締役会長をされており､ 青年会議所のシニアです｡

サッカーが大好きでいらして情熱と熱心さを持っ

ておられます｡ 長野市サッカー協会の会長もされ､

今は県の副会長もおやりになっています｡ 同時に

この３月から長野パルセイロ・アスレチッククラ

ブの代表取締役社長となられました｡ お話をお聞

き頂きパルセイロの応援を､ 宜しくお願いします｡

ゲ ス ト 卓 話 堀 江 三 定 さ ん

『サッカーで街を元気に

～パルセイロの果たす役割～』

パルセイロは､ 活動理念にあるように地域に愛

される 『地域密着協働型スポーツクラブを目指し

ています｡ そして地域の皆様や企業の良きパート

ナーとしてしっかりリスペクト出来るクラブであ

りたいと願っています｡

このチームは､ 1990年に設立され､ Ｗ杯が日本

で開催されサッカー熱が上がった2002年頃からこ

の長野の地にＪチームを作ろうと当時では夢のよ

うな話が始まりました｡ 2005年支援団体が立ち上

がり企業や団体の方々に応援を頂くようになり､

2007年本格的にＪリーグへの昇格を目指し法人化

し､ これを機にチーム名を 『ＡＣ長野パルセイロ』

とかえスタートしました｡

その後2011年にＪリーグ

の下のＪＥＬに昇格し､ そ

の年から２年連続準優勝

・2013年優勝と成績では昇

格できたのですが､ Ｊ規格

のスタジアムが無く昇格が

叶いませんでした｡ その間

お隣の松本山雅が成績では我々より下の順位でし

たが､ Ｊ２に昇格し現在はＪ１で戦っています｡

そんな訳でスタジアムの建設も必要となり､ 行

政・市民の皆様のお力で今年日本でも屈指の素晴

らしいスタジアムが完成しました｡ その年にＪ２

で戦うべく頑張ったのですが昨シーズンから設立

されたＪ３リーグでは準優勝したのですが入れ替

え戦で破れ残念ながら今年もＪ３で戦っています｡

主な活動は､ トップチームはＪ２を目指し､ レ

ディースチームはなでしこ１部リーグを目指して

います｡ 高校生のユース､ 中学生のＪｒユースも

活発に活動し全国を目指しています｡ また､ アイ

スホッケーチームもあり地元で頑張っています｡

その他育成・普及事業でも園児からのスクール､

保育園・幼稚園・小学校への巡回指導を行い昨年

は12箇所約6,800人の子供たちと触れ合う事業も

積極的に行なっています｡

今後クラブの地域に果たす役割として､ 『｢する｣

・ ｢観る｣ ・ ｢参加する｣ スポーツ文化の醸成』 ・

『コミュニティーの場の提供』 ・ 『子供たちの健

全育成と夢の実現』 に力を注ぎ､ 地域の皆様と共

にこの長野の街を元気な街にして行きたいと思っ

ています｡

最後に素晴らしいスタジアムが完成しました｡

オレンジに染まるスタンド､ 地元長野を応援する

雰囲気は最高です｡ 感動します｡ 是非一度スタジ

アムに足をお運び下さい｡

今後ともご支援また叱咤激励を宜しくお願い申

し上げます｡

例 会 案 内

５月１日 休 会

５月８日 会員卓話 轟 修平さん


